

# Sinopsis



Judul : **HAM DAN POLRI**

Penulis : **JENDERAL POLISI (PURN) DRS. KUNARTO, MBA.**



Buku HAM dan POLRI karya Jenderal Polisi (Purn.) Drs. Kunarto, MBA, membahas peran Kepolisian Republik Indonesia (Polri) dalam menjaga, melindungi, dan menegakkan hak asasi manusia (HAM) di Indonesia. Dalam buku ini, Kunarto memberikan pandangan tentang pentingnya HAM dalam kerangka kerja Polri, terutama dalam menjalankan tugas dan fungsi mereka sebagai aparat penegak hukum.

Beliau menggaris bawahi pokok-pokok bahasan dalam buku ini yaitu:

- **Pemahaman HAM dalam Konteks Polri:** Kunarto menekankan bahwa HAM harus menjadi panduan utama dalam setiap tindakan Polri. Aparat kepolisian harus memahami dan menghormati HAM dalam pelaksanaan tugas sehari-hari, baik dalam menangani kasus kriminal maupun dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.
- **Implementasi HAM dalam Penegakan Hukum:** Buku ini menguraikan bagaimana prinsip-prinsip HAM dapat diterapkan dalam proses penegakan hukum. Kunarto menekankan pentingnya keseimbangan antara penegakan hukum yang tegas dan perlindungan hak-hak individu, termasuk hak tersangka dan terdakwa selama proses hukum berlangsung.
- **Kritik terhadap Praktik Penegakan Hukum yang Melanggar HAM:** Kunarto juga mengkritisi beberapa praktik penegakan hukum yang selama ini sering disorot sebagai pelanggaran HAM, seperti penyiksaan saat interogasi, penahanan yang tidak sesuai prosedur, dan tindakan represif yang tidak proporsional. Dia mendorong reformasi institusi Polri untuk memastikan bahwa HAM selalu dijunjung tinggi dalam semua aspek tugas Polri.
- **Pentingnya Pendidikan HAM bagi Personel Polri:** Kunarto menekankan bahwa pendidikan dan pelatihan HAM untuk personel Polri harus terus ditingkatkan. Dengan pemahaman yang baik tentang HAM, aparat kepolisian dapat melaksanakan tugas mereka dengan lebih profesional dan humanis, menghindari tindakan yang dapat menciderai hak-hak warga negara.
- **Peran Polri dalam Masyarakat Demokratis:** Dalam buku ini, Kunarto juga membahas peran Polri dalam menjaga stabilitas negara demokratis. Dalam masyarakat yang demokratis, kepolisian memiliki tanggung jawab untuk menjamin kebebasan sipil dan hak-hak warga negara, tanpa mengabaikan tugas mereka dalam menegakkan hukum dan keamanan.

Kesimpulan dari buku HAM dan POLRI merupakan panduan yang memperlihatkan hubungan erat antara penegakan hukum dan hak asasi manusia. Kunarto, dengan pengalaman panjangnya di kepolisian, menawarkan perspektif bahwa HAM dan tugas kepolisian bukanlah dua hal yang bertentangan, melainkan dapat berjalan seiring. Buku ini menjadi rujukan penting bagi setiap personel Polri, akademisi, dan masyarakat luas yang ingin memahami lebih dalam bagaimana Polri dapat menjalankan tugasnya dengan menjunjung tinggi hak-hak asasi manusia.

**FAIZAL RACHMAD, S.T.**

202409002022

SPPK 1 T.A. 2024